

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



COVID 19 : Cachan distribue des masques aux EHPAD, soignants et petits commerçants de proximité

Le 21 avril 2020

Les EHPAD, les professionnels des milieux médicaux et paramédicaux, mais aussi les commerçants de proximité sont en première ligne face au virus. A des degrés et des missions variés, mais sans eux, le quotidien serait plus compliqué qu'il ne l'est déjà. C'est pourquoi la Ville les accompagne jour après jour.

Aider les EHPAD

Depuis le début de l'épidémie, la ville de Cachan est aux côtés des EHPAD (Saint-Joseph, Cousin de Méricourt, Maison de la Bièvre). Du matériel de protection a été donné pour le personnel de chacune des structures (charlottes, tabliers, sur-chaussures, etc.). En tout près de 2 000 protections diverses ont été distribués.

Accompagner les soignants libéraux

Depuis le 6 avril, la ville de Cachan s'est mise en contact avec les médecins généralistes de la ville et les professionnels médicaux et paramédicaux de Cachan (infirmiers et ambulanciers) afin de leur proposer une dotation de masques chirurgicaux et ainsi les aider à poursuivre leur activité professionnelle en étant plus protégés. Chacun a reçu 50 masques. 1 650 masques ont ainsi été distribués.

Soutenir les petits commerces de proximité

La Ville est également aux côtés des commerces, en particulier les petits commerces de proximité (boulangeries, épicerie, etc.), à qui des masques ont été distribués jeudi 16 avril. 1170 masques ont été ainsi donnés aux commerçants afin de les aider à poursuivre leur activité malgré l'épidémie. Le but est double : permettre que les clients puissent se rendre en confiance dans leurs magasins et sécuriser les commerçants qui sont amenés à être en contact avec plusieurs personnes par jour.